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▶报名并成功购车者前100名送洗车机；

▶101-200名送精品被一条；

▶同时可参加抽奖，礼品有：

油卡、车载吸尘器、抱枕……

近期，以“乾隆后宫”为题材的电视剧
《如懿传》热播，从“不被看好”到“口碑回
暖”，《如懿传》用自己的“慢节奏”逐渐打开
观众的耐心。

◆逆袭典范
豆瓣评分涨到7.3分
周迅用心演戏重新圈粉

《如懿传》的开播可谓是命运多舛，先是
各种延播，后是只网络播出放弃卫视播出，
这也让观众备受期待的大剧在开播前产生
各类质疑。

随着播出，周迅（如图）用演技征服观
众，该剧的豆瓣评分从6.5分涨到7.3分，可
谓是用品质和耐心重拾观众信心的典范。
对于前两集增加的青梅竹马的背景设定，制
片人黄澜告诉记者：“小说开篇虽然没有前
两集内容，但一方面为了让观众理解后宫之
间最初的敌意来自何处，一方面方便给演员
讲戏，我们宁愿用顺时顺序过渡到后面的惨
烈。”

周迅的“强行少女”也被其教科书式的
强大演技所覆盖，重新圈粉。制片人黄澜接
受媒体采访时爆料周迅准备角色十分用心，

“她是完全走心地演戏，还没进组演如懿之
前她就开始戴指甲，她不希望不习惯的东西
让自己有一些不习惯的表现，所以她提早让
自己适应”。

◆对话导演
周迅脸浮肿时拍前两集
承认安排失误心疼演员

记者：前两集没有找年轻的演员来演，
是什么原因？

汪俊：我们当时也考虑过，是不是用年

轻演员。但实际上角色年龄前后只相差了
六岁，很难找长得那么像的年轻人，又因为
一头一尾研磨的时间很长，前一两集都是在
最后拍的，当时演员已经经历了1-2个月的
拍摄，状态都是最不好的，周迅的脸都是浮
肿的。我们当时也是没有想到这些因素，我
也没拍过这么长的戏，熬得精疲力竭。

9个月的拍摄时间，从创作规律上来讲
是有点不太科学。确实蛮心疼演员的，到最
后要拍最年轻、最有朝气的那些戏，确实是
在安排上有一些失误。

记者：如何评价霍建华的表现？
汪俊：我觉得霍建华还是有很大的改

变，尤其跟他之前的偶像剧来比，我觉得他
现在表现得越来越有质感了。他演中老年
的时候，乾隆的猜忌、有点小肚鸡肠和霸道，
他拿捏得很好。我觉得大家往后看一定会
认可他。

◆另类范本
女主如懿人设不普通
开创不一样的后宫戏

记者：《如懿传》是现象级的剧，觉得它
应该达到怎样的高度？

汪俊：达到什么高度我们说了也不算。
提起《如懿传》，我希望大家记住这是一部良
心剧。我们女主角的人设不一样。如懿可
能赢得了皇后的位置，也赢得过皇帝的心，
最后她失败了。但我觉得如懿更了不起，她
完成了一次精神上的逆袭，她到最后拒绝紫
禁城，真正获得了自由。

记者：这个“套路”是提供了更多的可
能？

汪俊：对。如果这戏成功了，真的给后
宫剧提供一个范本，我们起码开创了一个不
一样的后宫戏。 （王磊）
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